

## Admins - Demande #2920

### Réunion Adminsys Mars 2018

01/02/2018 13:24 - Quentin Gibeaux

<b>Statut:</b>	Fermé	<b>Début:</b>	01/02/2018
<b>Priorité:</b>	Normale	<b>Echéance:</b>	
<b>Assigné à:</b>	Quentin Gibeaux	<b>% réalisé:</b>	0%
<b>Catégorie:</b>		<b>Temps estimé:</b>	0.00 heure
<b>Version cible:</b>	Mars 2018	<b>Temps passé:</b>	0.00 heure
<b>Difficulté:</b>	2 Facile		

#### Description

"Réunion 07 Mars 2018 de 21h à 22h30 sur Mumble" : <http://pad.april.org/p/reunion-sprint-mars-2018>

Frederic Couchet est le product owner, Quentin Gibeaux est le scrum master. La réunion se tiendra via le mumble de l'April. Ne pas hésiter à se connecter un peu plus tôt pour régler éventuellement micros, casque... Nous attaquerons l'ordre du jour à 21h pile. La réunion se terminera au maximum à 22h30.

#### Ordre du jour :

- retour sur le sprint de février 2018
- planification du sprint de mars 2018
- Points Forts/Points de vigilance
- fixer date prochaine réunion (prévoyez d'avoir votre agenda à disposition)

Avant la réunion, chaque membre de l'équipe est invité à préparer la revue de sprint en consultant la liste des tâches accomplies, en cours et à regarder les tâches dans le backlog.

#### Liens utiles :

- Backlog : [https://agir.april.org/projects/admins/issues?query\\_id=16](https://agir.april.org/projects/admins/issues?query_id=16)
- Sprint à venir (mars 2018) : <https://agir.april.org/versions/57>
- Tâches attribuées au sprint actuel (février 2018) : [https://agir.april.org/projects/admins/issues?utf8=%E2%9C%93&set\\_filter=1&f%5B%5D=fixed\\_version\\_id&op%5Bfixed\\_version\\_id%5D=%3D&v%5Bfixed\\_version\\_id%5D%5B%5D=56&f%5B%5D=status\\_id&op%5Bstatus\\_id%5D=%2A&f%5B%5D=c%5B%5D=project&c%5B%5D=tracker&c%5B%5D=priority&c%5B%5D=status&c%5B%5D=subject&c%5B%5D=assigned\\_to&c%5B%5D=parent&group\\_by=assigned\\_to&t%5B%5D=](https://agir.april.org/projects/admins/issues?utf8=%E2%9C%93&set_filter=1&f%5B%5D=fixed_version_id&op%5Bfixed_version_id%5D=%3D&v%5Bfixed_version_id%5D%5B%5D=56&f%5B%5D=status_id&op%5Bstatus_id%5D=%2A&f%5B%5D=c%5B%5D=project&c%5B%5D=tracker&c%5B%5D=priority&c%5B%5D=status&c%5B%5D=subject&c%5B%5D=assigned_to&c%5B%5D=parent&group_by=assigned_to&t%5B%5D=)

#### Liens pour voir l'activité des admins le mois en cours :

- QGull [https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-02-28&user\\_id=113](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-02-28&user_id=113)  
[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-03-07&user\\_id=113](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-03-07&user_id=113)
- François [https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-02-28&user\\_id=5](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-02-28&user_id=5)  
[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-03-07&user\\_id=5](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-03-07&user_id=5)
- Benj [https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-02-28&user\\_id=59](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-02-28&user_id=59)  
[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-03-07&user\\_id=59](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-03-07&user_id=59)
- Christian [https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-02-28&user\\_id=201](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-02-28&user_id=201)  
[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-03-07&user\\_id=201](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-03-07&user_id=201)
- Edouard [https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-02-28&user\\_id=212](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-02-28&user_id=212)  
[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-03-07&user\\_id=212](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-03-07&user_id=212)
- Vincent-Xavier [https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-02-28&user\\_id=1](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-02-28&user_id=1)  
[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-03-07&user\\_id=1](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-03-07&user_id=1)
- Frédéric Couchet [https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2017-02-28&user\\_id=4](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2017-02-28&user_id=4)

[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2017-03-07&user\\_id=4](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2017-03-07&user_id=4)

- Romain [https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2017-02-28&user\\_id=238](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2017-02-28&user_id=238)  
[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2017-03-07&user\\_id=238](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2017-03-07&user_id=238)

Prochaine réunion : Mercredi 04/04/18

## Historique

---

### #1 - 05/03/2018 15:31 - Quentin Gibeaux

- Description mis à jour

### #2 - 06/03/2018 17:13 - Quentin Gibeaux

- Description mis à jour

### #3 - 08/03/2018 10:27 - Quentin Gibeaux

Attribution des tâches pour le sprint de Mars :

Benj :

Demande [#2997](#) Établissement du cahier des charges attendu par le prochain CMS : <https://agir.april.org/issues/2997>

Anomalie [#2983](#) Raid 1 de galanga sur 1 patte : <https://agir.april.org/issues/2983>

Anomalie [#3002](#) Les vm dev dtc/drupal ne sont pas backupées/monitorées

Christian :

Demande [#2998](#) Migrer photos.april.org sur une vm pour l'isoler : <https://agir.april.org/issues/2998>

Edouard :

Demande [#2928](#) Mettre en ligne une archive du site de l'April pour le poisson d'avril 2004 : <https://agir.april.org/issues/2928>

François :

Toutes les tâches concernant la délivrabilité de nos courriels :

Demande [#2979](#) Améliorer la délivrabilité de nos courriels

Demande [#2828](#) Privée Se faire accepter le courriel par free

Demande [#2972](#) Se faire accepter tous les messages envoyés depuis <[secretaire@april.org](mailto:secretaire@april.org)> par La Poste

Finaliser :

Demande [#1903](#) Commander, installer une machine comme passerelle réseau pour le local / réinstaller/remplacer Opium ?

Demande [#3003](#) Revoir les procédures de reboot des hosts

Quentin :

Demande [#2999](#) Privée Nettoyer les accès au SI de l'April : <https://agir.april.org/issues/2999>

Demande [#2964](#) Faire du nettoyage dans april-keys : <https://agir.april.org/issues/2964>

Demande [#2994](#) /srv/common sur les vm n'est pas synchronisé ou monitoré : <https://agir.april.org/issues/2994>

Demande [#3000](#) Documenter l'agilité

Demande [#3001](#) Mettre à jour mastodon en 2.3

Romain :

Demande [#3052](#) Etudier installation d'un serveur kiwiirc (ou équivalent) : <https://agir.april.org/issues/3052>

Demande [#2841](#) Migrer audio.april.org : <https://agir.april.org/issues/2841>

Vincent-Xavier :

Demande [#2795](#) Mise à jour de Owncloud vers Nextcloud : <https://agir.april.org/issues/2795>

### #4 - 08/03/2018 10:37 - Quentin Gibeaux

- Description mis à jour

### #5 - 08/03/2018 10:37 - Quentin Gibeaux

Prochaine réunion : Mercredi 04/04/18

### #6 - 08/03/2018 14:11 - Quentin Gibeaux

Fait :

- Extraction des tâches non terminées de février dans le backlog
- Fermeture du sprint de février
- Attribution des tâches de Mars
- Création des nouvelles tâches suggérées pendant la réunion
- Mail de CR envoyé

#7 - 06/04/2018 11:12 - Quentin Gibeaux

- Statut changé de Nouveau à Fermé